



06.09.2021

Sehr geehrte Eltern unserer Schulanfänger*innen,

wir haben positive neue Nachrichten für Sie.

Die neuen Vorgaben des Kultusministeriums machen es möglich, dass unser **Elternabend** für Sie in unseren Räumlichkeiten der Schule stattfindet.

So treffen wir uns am **Dienstag, 14.09.2021** um **19.00 Uhr auf dem Schulhof** zur Begrüßung.

Danach dürfen Sie mit den Klassenlehrerinnen in das jeweilige Klassenzimmer, um alle Details zur Einschulung am Donnerstag, 16.09.2021 zu klären.

Da wir uns dann in geschlossenen Räumen befinden, bitten wir höflich um den üblichen **3G-Nachweis** (geimpft, getestet oder genesen). Zudem gilt neben den üblichen Hygieneregeln die Pflicht, einen Mund-Nasen-Schutz (OP-Maske oder FFP2-Maske) zu tragen.

Die Klassenlehrerinnen bitten Sie außerdem darum, **bereits am Elternabend alle Schulmaterialien** mit Namen beschriftet mitzubringen.

Schon heute möchte ich Sie informieren, wie wir es mit den sonst üblichen Schnelltests Ihres Kindes an unserer Schule am Einschulungstag vorhaben.

Wir möchten den Kindern einen glücklichen ersten Schultag bescheren und würden Sie daher bitten, dass Sie einen Nachweis eines negativen Schnelltests an diesem Tag mitbringen. Diesen können Sie kostenlos an den Schnellteststellen der Stadt Ludwigsburg bekommen.

Wir gehen davon aus, dass das auch in Ihrem Sinne ist.

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Abend mit Ihnen in der Schule und ganz besonders auf Ihre Kinder, die zwei Tage später unsere Schule wieder mit Leben füllen werden.

Bis dahin wünschen wir allen Familien ein gutes Ankommen im Alltag und verbleiben mit sonnigen Grüßen

Dorothee Hoff, Rektorin (im Namen des Kollegiums)